

Tras la entrega de resultados PAES, el pasado 6 de enero comenzó el proceso de postulaciones a las 45 universidades adscritas al Sistema de Acceso, siendo entregados los resultados este lunes 20, momento en el cual las y los postulantes conocieron en qué carrera y universidad fueron seleccionadas/os.



## Más de 8 mil postulantes de O'Higgins fueron seleccionados en universidades por el Sistema de Acceso

“Luego de conocer los resultados del proceso de selección: en esta admisión 2025, 8.461 postulantes resultaron seleccionados; es decir, 364 más que el año anterior. Esto además de ponernos felices porque se traduce en que estamos ampliando las posibilidades para que todos los y las jóvenes accedan a la educación superior”, comenzó anunciando la Seremi de Educación, Alyson Hadad.

“Este nuevo sistema, promueve el ingreso de postulantes provenientes de contextos socioeconómicos desventajados gracias a programas como el PACE, por ejemplo, el cual permitió un aumento del 20 al 25% en el número de estudiantes con mayor rendimiento; además, la política Más Mujeres Científicas (+MC) permitió otorgar más de 2.800 vacantes a nivel nacional destinadas sólo para mujeres en las áreas de las Cien-

cias, Tecnología y Matemáticas”, señaló la autoridad regional de Educación.

En cuanto a los seleccionados según la dependencia del establecimiento de egreso, la titular regional del MINEDUC, Alyson Hadad, detalló:

“Del total de los seleccionados, el 87% proviene de establecimientos públicos y subvencionados; es decir, en aquellas unidades educativas donde el Estado – en este caso el Ministerio de Educación – coloca recursos; lo que nos indica que las políticas implementadas durante los últimos años han surtido el efecto esperado. También es importante destacar que la mayor cantidad de postulantes egresaron de colegios o liceo Científico Humanistas y las mujeres seleccionadas superaron en cantidad a los hombres: 4.877 mujeres seleccionadas y 3.584 hombres de nuestra región”, informó la seremi Alyson

Hadad, agregando que: “de éstos, la gran mayoría fue a través de vía regular (8.037), Beca Excelencia Académica (89), Más Mujeres Científicas (119) y PACE, 216”.

### PROCESO DE MATRÍCULA 2025

Una vez seleccionados los postulantes, es momento de concretar la matrícula; proceso que se divide en tres etapas como detalla la seremi Alyson Hadad:

Este jueves 23 culmina el primer período de matrícula a las 45 universidades adscritas al Sistema de Acceso; un segundo período comienza desde el 24 al 30 de enero y, por último, una tercera instancia desde el 31 de enero con la salvedad que sólo algunas instituciones pueden continuar matriculando estudiantes en la medida que cuenten con vacantes. 